

CONTRE LA COMPÉTITION DE FOOTBALL EURO ESPOIRS EN ISRAËL EN JUIN 2013 MOBILISONS NOUS !

**Comme l'ensemble de la population palestinienne, les footballeurs palestiniens subissent l'occupation.
Et pourtant Israël a été désigné par l'UEFA pour accueillir l'Euro Espoirs, en juin 2013!!**

L'UEFA21 championnat Euro Espoirs 2013 des moins de 21 ans organisé par l'Union des Associations Européennes de Football, doit avoir lieu au mois de juin en Israël.

Peut-on imaginer qu'un pays qui tourne, délibérément, le dos à la Charte Sportive, à son idéal, à ses valeurs puisse recevoir cette compétition sportive européenne ?

Dans le cadre de l'occupation Israël impose des obstacles quotidiens à la pratique du football et Cisjordanie et à Gaza:

-entraves aux déplacements des joueurs et du public:

Du fait du blocus, les rencontres entre les équipes palestiniennes de Gaza et de Cisjordanie sont impossibles.

Il y a des entraves aux déplacements à l'intérieur même de la Cisjordanie, en raison des check-points.

Il est donc impossible de faire jouer et s'entraîner une équipe nationale constituée de joueurs des deux parties du territoire.

Les Israéliens interdisent aux Palestiniens de Jérusalem de jouer dans des équipes palestiniennes.

Les Israéliens contrôlant les frontières de la Cisjordanie, il y a également des entraves aux déplacements de la Palestine vers l'étranger, et les joueurs vivant à l'étranger ne reçoivent pas l'autorisation d'entrer dans les territoires palestiniens. Les formateurs et entraîneurs étrangers doivent avoir la permission des autorités d'occupation pour entrer et ceci peut prendre de trois à cinq mois.

-entrave au développement des équipements:

Des procédures compliquées empêchent la réception des équipements donnés, par exemple par la FIFA ou UEFA, ou exigent des sommes exorbitantes pour qu'ils soient débloqués.

Les Israéliens empêchent la construction d'équipements sportifs très nécessaires. Par exemple, en 2010, les plans pour construire des terrains de football avec des surfaces artificielles, financés par la FIFA, ont été stoppés par l'administration israélienne pour des soi-disant « raisons sécuritaires ».

-des joueurs ont été emprisonnés, ou sont toujours détenus:

Mahmoud Sarsak, membre de l'équipe nationale palestinienne, a été arrêté en 2009 au check point d'Erez alors qu'il quittait la bande de Gaza pour se rendre en Cisjordanie pour disputer un match. Détenu sans motif d'inculpation, en tant que "combattant illégal", par les Israéliens, il a fait une grève de la faim de plus de 90 jours avant d'être libéré le 10 juillet 2012.

Omar Abu Rouis est emprisonné depuis son arrestation le 20 février 2012. Il a eu 23 ans le 10 septembre. Il est gardien de but d'Al Amry à Ramallah, et gardien de but de l'équipe olympique palestinienne.

Mohammed Nemer est emprisonné depuis son arrestation le 18 février 2012. Il a 22 ans, marié, un enfant, joue pour Al Amry, et est prêté à Al Khader.

-en attaquant la Bande de Gaza en novembre 2012, Israël a tué des jeunes qui jouaient au football:

Le 8 novembre, l'armée israélienne a bombardé un terrain de foot, près de la frontière, à Khan Younès. L'un des jeunes qui jouait avec ses amis est mort, il avait 13 ans.

Le 10 novembre, les Israéliens ont tiré un obus sur un certain nombre d'enfants palestiniens qui jouaient au football à al-Mentar à l'est de la ville de Gaza et à 1500 mètres de la frontière. 2 jeunes ont été tués : Mohammed Harara, âgé de 16 ans, et Khaled Harara, âgé de 17 ans.

Le 19 novembre, les Israéliens ont bombardé le Palestine Stadium, l'un des stades prévus pour accueillir la sélection de Palestine et dont la capacité est de 10.000 places, qui avait déjà été bombardé en 2006.

Sur le territoire israélien: le racisme est érigé en règle par certains clubs.

Ainsi, le club du Beitar de Jérusalem, dont le stade devrait accueillir une partie des compétitions, refuse depuis toujours d'avoir parmi ses joueurs des Palestiniens de nationalité israélienne. Le grand footballeur palestinien d'Israël Abbas Suan a subi des insultes racistes. En 2005, Il échappait de peu à une bande de supporters du Beitar Jérusalem bien décidés à le passer à tabac.

Le racisme gangrène le football israélien. A l'image de ce qui se passe dans la société, les manifestations racistes des supporters sont de plus en plus visibles et agressives avec parfois menaces de mort. Selon une étude menée par l'Université israélienne Ben Gourion, le cri «**mort aux arabes**» n'est pas seulement lancé par des supporters d'extrême-droite mais est devenu une banalité dans les stades. Il s'est même propagé au-delà de ceux-ci

Rejoignez le mouvement de protestation contre la tenue de la compétition Euro Espoirs en Israël en Juin 2013!